
 

 

 

 

 

 

 

◆新しい専門委員長が決まりました◆      校長 北島 啓行 

 

 前回の学校だよりで、新生徒会執行部の紹介をしましたが、

11月 2日（火）に行われた専門委員長審査会によって新しい

委員長が決まりました。専門委員長審査会とは、委員長立候

補の生徒が、新・旧生徒会執行部、旧委員長、生徒会や委員

会の顧問の先生の前で立候補の理由や抱負、こんな委員会に

したいなどのマニュフェストを述べる場です。本校には、学

習、生活、美化、保健、給食、図書、放送の７つの組織があ

りますが、半数以上の委員会が複数名の立候補でした。生徒の立候補の理由は、 

 〇 前の専門委員長の姿に心を動かされ、自分もあのような先輩になりたい。 

 〇 これまで、全体の前に出る機会はなかったが、自分も何か役に立てるのでは。 

などの理由を述べる生徒が多かったです。これも、貝塚中学校の良き伝統で、上級生の立

派な姿を見て後輩が育つというもので、生徒のスピーチを聞いていて、とても誇らしく思

いました。生徒会や専門委員会は、生徒の自発的活動により、より良い学校を自らの手で

創りあげていこうというものです。今後の生徒の活動に期待したいところです。 

  

新しい専門委員長の言葉を紹介します。                （敬称略） 

＜学習委員会＞ 

私は、貝塚中学校をメリハリのある学校にしていきたいです。また、委員長としての

責任感をもち、全校生徒のお手本になれるような過ごし方をしていきたいと思います。 

 皆さんは、２分前着席や家庭学習を自分から進んで行うことなどできていますか？ 

誰かに言われてから気づいたり、言われたから仕方なく動いたりしている人は、少なく

ないと思います。なぜ２分前着席をするのか、何のために家庭学習をするのか、もう一

度考えてみてほしいと思います。これから１年間、精一杯努めていきたいと思います。

よろしくお願いします。                    学習委員長 

＜生活委員会＞ 

 私は、これからの生活委員会を今までの活動をたくさん取り入れながら、今までより

もたくさん行動していく委員会にしたいと思っています。例えば、校内の皆さんに生徒

手帳を読むように呼びかけを行い、一人一人が服装を整えられるようにすることや、生

活委員の普段からの積極的な挨拶や委員の挨拶運動などを行い、皆さんが自ら挨拶を行

えるように生活委員が手本となれる行動をしていきたいです。このことは、皆さんの協

力がないと成し遂げられません。皆さんの生活委員会へのご協力をお願いします。 

生活委員長  
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＜美化委員会＞ 

 皆さんは日々の掃除について、何か疑問をもったり、考えをもったりしたことがあり

ますか？ 中には、何も考えずに、決まり事だから掃除をしている人もいるのではない

でしょうか。私は日々の掃除について、何かしらの関心をもつことが大切だと思います。

なぜなら、その関心が日々の掃除をより良いものにしていくと考えるからです。それを

踏まえて私の抱負は、掃除の正しい知識や関心をもってもらうための丁寧な説明を行い、

学校の美化を促進させることです。是非皆さん、掃除に関心をもってください。 

美化委員長  

＜保健委員会＞ 

 私は、貝塚中学校を衛生面でもより良くしていきたいと思います。感染症対策と寒暖

差による体調不良の予防のため、手洗い、消毒、マスクの着用の呼びかけ、換気の徹底

をしていきます。 

 また、色々な人の意見を聞き、一人一人が楽しく、やりがいのある委員会づくりをし

ていきたいと思います。そのために、ハンカチ、ティッシュを毎日忘れず持ってくるな

どの、自主的な行動をお願いします。 

保健委員長  

＜給食委員会＞ 

 私は給食委員の一人一人の意見と提案を積極的に聞き入れ、より良い環境づくりをす

ることを目標に、責任をもって仕事をします。先輩方のしてきたことをしっかりと引継

ぎ、新たなこともしていきたいと思っています。今まで出てきた反省点や改善点ととも

に、私は特に給食の残飯について力を入れていきたいと思います。皆さんは、残飯につ

て考えたことはありますか？ 私は皆さんに残飯を出さない大切さ、取組について考え

実行したいです。ご協力、よろしくお願いします。 

給食委員長  

＜図書委員会＞ 

 私は、皆さんに本や図書室にもっと興味・関心をもってもらえるようにしていきたい

と思います。例えば、図書室内でのクイズやお勧めの本の宣伝（図書室だよりやポップ

にて）を実施していこうと思っています。 

 また、皆さんには、図書だよりを読んでほしいと思っています。図書だよりには、委

員会のイベントや図書委員がお勧めする本を掲載している場合があるので、是非読んで

ください。これからもよろしくお願いします。 

図書委員長  

＜放送委員会＞ 

 私が放送委員長になってやっていきたいことは、「コロナ禍でも楽しめる放送」を全校

に届けていくことです。具体的には、先輩方から受け継いできたリクエスト放送や先生

クイズに加え、クラスが静かに楽しめる企画を考えていこうと思っています。以前まで

は新型コロナウイルスの影響により、委員会での話し合いをすることができませんでし

た。最近では感染者数も減少してきたので、委員会での話し合いを増やし、より良いも

のにしていきたいと思います。皆さんが楽しめる放送をしていきたいと思っているので、

よろしくお願いします。 

放送委員長  

◎１１月も半ばになり、夕方暗くなるのが早くなってきました。 

   くれぐれも、交通安全にお気を付けください。 


